

24Jam

Irjen Pol Drs Imam Sugianto, M.Si Pimpin Sertijab Dua Pejabat Utama Satuan Kerja Polda Jawa Timur

Achmad Sarjono - JATIM.24JAM.CO.ID

Aug 10, 2024 - 12:42



SURABAYA - Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Imam Sugianto, didampingi Waka Polda Jatim Brigjen Pol Akhmad Yusep Gunawan memimpin serah terima

jabatan (Sertijab) dua pejabat utama Polda Jawa Timur, Jumat (9/8).

Upacara sertijab yang dilaksanakan di Gedung Patuh Lantai 2, Mapolda Jatim itu juga diikuti oleh seluruh Pejabat Utama Polda Jatim.

Adapun dua pejabat utama yang diserahterimakan jabatannya kali ini adalah Direktur Intelkam pada Direktorat Intelkam Polda Jatim, Kombes Pol Dekananto Eko Purwono yang dimutasikan sebagai Dirintelkam Polda Metro Jaya.

Sebagai penggantinya adalah Kombes Pol Nanang Juni Mawanto, yang sebelumnya menjabat sebagai Baintelkam Mabes Polri.

Kemudian Kepala Pelayanan Markas (Kayanma), AKBP Memo Ardian yang digantikan oleh AKBP M. Sinwan yang sebelumnya menjabat sebagai Kepala Sub Bidang Penerangan Masyarakat (Kasubbid Penmas) pada Bidhumas Polda Jatim.

Kabidhumas Polda Jatim Kombes Pol Dirmanto mengatakan mutasi jabatan adalah hal yang wajar dalam instansi Polri.

Kombes Pol Dirmanto juga mengatakan mutasi jabatan di lingkup Polri ini sebagai wujud pembinaan karier bagi personel, regenerasi dalam organisasi, serta manajemen sumber daya manusia (SDM) Polri dalam pelaksanaan tugas pokok kepolisian.

"Mutasi adalah hal biasa dalam organisasi, sebagai penyegaran serta promosi, serta tour of area and tour of duty," kata Kombes Pol Dirmanto.

Sementara itu Kasubid Penmas Bidhumas Polda Jatim, AKBP M. Sinwan juga menyampaikan terimakasih kepada seluruh awak media kelompok kerja Polda Jatim yang selama ini telah banyak berkontribusi memberikan informasi positif bagi Masyarakat tentang kegiatan Polda Jawa Timur.

"Saya sangat berterimakasih kepada rekan – rekan media yang hampir setiap hari kita selalu bersama – sama, dan atas kontribusi rekan – rekan media yang turut berperan dalam menciptakan kepercayaan public terhadap kinerja Polda Jatim," ungkap AKBP Sinwan.

Ia juga menyampaikan permohonan maaf mewakili Bidang Humas Polda Jatim khususnya, jika selama lebih kurang 5 Tahun bertugas di Bidang Humas Polda Jatim yang melayani para awak media ada yang belum maksimal.

"Jika ada kurangnya dalam kami melayani rekan – rekan media, atas nama pribadi dan Bidhumas Polda Jatim saya mohon maaf yang sebesar – besarnya," pungkas AKBP Sinwan. (*)